

2 juin 2018

BAYEUX

LE BESSIN
LIBRE

Deux places pour la rentrée



Bérandère et Eric Pioger, les parents d'Honorine, organisent des portes ouvertes de l'école conductive "Honorine Lève-Toi" les 22 et 23 juin 2018.

HANDICAP

Depuis presque 10 ans, les parents d'Honorine, Eric et Bérandère Pioger se battent pour offrir à leur fille une école. En octobre 2012, l'association "Honorine Lève-Toi" ouvre un centre-école conductive à Bayeux pour Honorine et 5 autres enfants. Longtemps financé par des dons, le centre est aujourd'hui rattaché à l'Institut Médico Educatif Le Prieuré. La scolarité est maintenant prise en charge et donc gratuite pour les familles. Deux places se sont libérées et

l'école peut accueillir deux enfants infirmes moteurs cérébraux. L'association organise deux demi-journées portes ouvertes le vendredi 22 juin à partir de 14 h et le samedi 23 juin de 10 h à 12 h.

Opération portes ouvertes

"L'objectif des portes ouvertes est de montrer comment le centre fonctionne. Nous voulons que les parents d'enfants handicapés soient avertis sur la disponibilité de place. Nous leur donnons la possi-

bilité de visiter l'école afin de voir si cela correspond à leur projet de vie. Avant, les frais de scolarité étaient payants. Aujourd'hui, ils sont gratuits", explique Eric Pioger. La projection d'un film complètera la visite du centre. Par ailleurs, juste au-dessus de l'école, un logement de 90 m², prêté par la mairie permet d'accueillir stagiaire, la conductrice actuelle et ponctuellement des parents.

Pratique. C.E.C. "Honorine Lève-toi", 14t rue Bellefontaine. Tél. 02 31 22 02 19